DE LOS EDITORES

A manera de breve nota editorial, quisiéramos resaltar la inclusión en este número de nuestra revista de una sección especialmente dedicada al estudio del **Derecho del Mar** y de la posición peruana frente a él, con la que desaríamos contribuír a la difusión y fortalecimiento de los principios que la inspiran por considerarlos de gravitante importancia para nuestro país. Igualmente, deseamos destacar la creación de la sección **Notas y Comentarios**, la misma que intenta recoger artículos bereves sobre temas de interés,, cuya importancia justifique su difusión. Reaparece en este número la sección **Jurisprudencia Comentada**, en la que se han reunido asuntos de naturaleza civil, penal, tributaria y de comercio internacional. Finalmente, hemos querido contribuir al debate abierto sobre el **Proyecto de Ley Orgánica del Poder Judicial**, incluyendo en este número los análisis que dos de nuestros profesores, hacen de dicho texto.

Teniendo en cuenta que DERECHO es una publicación del Programa Académico de Derecho de la Pontificia Universidad Católica del Perú, hemos tratado una vez más de que ella sirva de vehículo de expresión del trabajo académico de nuestros profesores, razón por la cual este número incluye —al igual que los recientes—numerosas colaboraciones de aquellos.

Un Consejo Editorial integrado por profesores y alumnos ha compartido la responsabilidad de la publicación de esta revista.